



9. Januar 2014

Tiergarteninformation 01/2014

Stadt Nürnberg

Tiergarten

Brillenbärin im Tiergarten gestorben

Die Brillenbärin La Bamba ist im Tiergarten der Stadt Nürnberg gestorben. Das knapp 33 Jahre alte, kranke Tier wurde am Donnerstag, 2. Januar 2014, eingeschläfert. Die Obduktion ergab, dass La Bamba unter schmerzhaften Arthrosen in der Lendenwirbelsäule sowie im Hüft- und Kniegelenk litt.

La Bamba wurde am 13. Januar 1981 im Zoo Basel geboren. Sie lebte seit dem 30. Oktober 1981 im Tiergarten Nürnberg. Die Bärin zog im Tiergarten vier Jungtiere erfolgreich auf. Sie war die älteste Brillenbärin Europas. Mit dem Tod von La Bamba ist die Haltung von Brillenbären im Nürnberger Tiergarten ausgelaufen.

Mit freundlichen Grüßen,

Tiergarten der Stadt Nürnberg
i.A.

Dr. Nicola A. Mögel
Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Herausgeber

Tiergarten Nürnberg

Am Tiergarten 30

90480 Nürnberg

Tel.: +49 (0)9 11 / 54 54-6

Fax: +49 (0)9 11 / 54 54-8 02

tiergarten@stadt.nuernberg.de

www.tiergarten.nuernberg.de

Leitung

Dr. Dag Encke